

## **Diario de aprendizaje 12: 15 de Marzo**

Durante esta sesión me sentí bastante enérgica y creativa. Logre clarificar ciertas ideas que teníamos en el equipo pero no habíamos establecido como lograr. Pienso que las ideas que tenemos en mente y el modo en que pensamos llevarlas a cabo son los adecuados. Asimismo durante esta sesión aprendí que para elaborar un proyecto que sea realmente funcional a partir de la teoría sociocultural no es nada sencillo, pues a veces pienso que el ritmo que lleva la clase es algo rápido y no me da mucho tiempo de asimilar algunos temas o me atraso un poco en las lecturas; lo que hace que no adquiera un conocimiento tan sólido de lo que estamos viendo en la clase.